
Welcome to

the Salt Road

〜⼈も⾞もハマる道〜

⼤栃中学校１年⽣

『物部の良さ』マッピング
塩の道に
詳しい⼈は
『公文さん』
という意⾒が

出た︕



塩の道を総合で取り組んだ目的

�いろいろな⼈とつながる。

�物部の良さ・素晴らしさを
たくさんの⼈に知ってもらう。

公文さんの話 〜第１回〜
塩の道につい
て語って
くれました。



塩の道に行ってみた ～物部編～

公文さんに聞いた
塩の道のおすすめの
コースを参考にして、
塩の道に⾏って
みました。

おばやんの竹弁当 自然に返すため
地元の食材を使い、
魚や肉は使って
いませんでした。



塩の道に行ってみた ～赤岡編～

�物部編で⾏けなかった⾚岡⽅⾯にも
⾏ってみました。

いじゃｓぃｗｒｈｒふふ
るいいうｆっひう

⾚岡⽅⾯で
コンクリート
になって
いないのは
ここだけ︕

～塩の道マップ作成中～



～塩の道マップ完成～

ふぉれすとさんに置いた
アンケート結果

Ｑ１・・・あなたはどこからきましたか︖

香美市 ・・・２３⼈
香美市以外・・・４０⼈
県外 ・・・１０⼈



Ｑ２、あなたは塩の道を
知っていますか︖

知っている・・・３６人
知らない ・・・２８人

Ｑ３、あなたは塩の道に⾏ったことは
ありますか︖

ある・・・１２人
ない・・・５５人



塩の道に⾏ったことのある中学校３年⽣
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公文さんの思い

・塩の道はここにしかない宝物︕

・物部のよさを忘れてほしくない。

・都会の人にも塩の道をPRしてほしい。

近藤さんの思い

・人には人⽣を変える出会いがある。

・塩の道を守り未来につなげたい︕
という保存会の方々に感動し、
協⼒したい︕



２人の思いを受けて

・私たちが塩の道を
守っていかなければならない。

・塩の道の魅⼒を
伝えていかなければならない。

塩の道保存会の現状

・塩の道保存会構成
・メンバーの高齢化
・危険な場所の作業がある



課題の解決方法

塩の道のアニメで発信

塩の道が知ってもらえる

人気スポットにしていく

塩の道の良さとすばらしさ



おかもとあつしさんの話

「塩のしょっぺい」
を話してくれました

物語作り
�目的は・・・
塩の道の昔の出来事、昔の人の思いを
アニメを通して、伝えたいから

[昔話の例]

・八斗作
・弘法大師の手形跡
・寺跡の井⼾



塩の道ボランティア

この学習を通して感じたこと
part1

塩の道に関わっている人々と繋がる

思いを受け継いでいきたい︕



わくわくするところがたくさん！

景色がきれい

地域の宝昔の「風景」

自然がたくさん 高知でココだけ

柚子香る道
歴史が残って
いる

おいしい竹弁当

この学習を通して感じたこと part2

この学習を通して感じたこと
ｐart3

物部の良さは沢⼭あるから、
もっと伝えていきたい︕

物部を救う！

廃村の危機



これから私たちがしていきたいこと

塩の道の魅⼒に
どっぷりハマって

もらえるように発信していく

マチアルキによる発信

マチアルキ
アプリ内の
カメラで塩の道
マップ上のマー
クをかざしてみ
てください︕︕



ご清聴

ありがとうございました。


